

Sra. Dña. Irene Montero Gil
Ministra de Igualdad

Madrid, 21 de septiembre de 2021

Estimada Ministra,

Desde Unión Sindical Obrera (USO) queremos hacerle saber nuestro malestar por no contar con nuestra organización para la primera reunión de la Mesa Asesora para los Cuidados para impulsar las políticas de conciliación y corresponsabilidad presentada en el día de ayer e impulsada desde el Ministerio de Igualdad tras la situación tan precaria que sufren los cuidados en nuestro país.

Así mismo, consideramos de mucha incertidumbre para miles de familias en nuestro país, el que, a día de hoy aún no se sepa si el “PLAN MECUIDA” va a ser prorrogado a partir del día 30 de septiembre.

Somos conscientes de la importancia que se le dio a las tareas de cuidados durante la primera etapa de la pandemia, pero parecen verse esfumado todas las muestras de preocupación que mostró el Gobierno en esa etapa, y que ha supuesto un gran retroceso para la mujer en nuestro mercado laboral, volviendo muchas de ellas a verse obligadas a abandonarlo por realizar principalmente las labores del cuidado de la familia, y a perder su independencia económica, que tan importante es para su autonomía individual.

Consideramos que una mesa así, al igual que todas las mesas de diálogo social deben contar con una organización como la nuestra para atender a la pluralidad sindical y a nuestras propuestas que como tercera organización sindical en España nos trasladan los trabajadores y trabajadoras que integran nuestras siglas.

Reiterándole nuestra disponibilidad y compromiso para participar en esta mesa y quedando a su disposición, reciba un cordial saludo.



Dulce Mª Moreno Hernández
Secretaría de Formación Sindical e Igualdad
UNIÓN SINDICAL OBRERA